

## **Communiqué**

**Samedi 15 février 2025 à 11 h Place St Roch**  
**en soutien aux peuples palestinien de GAZA et de CISJORDANIE**

La trêve qui a permis l'arrêt des combats à Gaza et qui était tant attendue des gazaouis et de leurs soutiens reste fragile, mais a permis la libération d'otages israéliens et de prisonniers palestiniens.

Elle a aussi permis de ravitailler une population exsangue qui rejoint peu à peu ses lieux de domicile anéantis par les bombardements israéliens. Les morts et les blessés se comptent par dizaines de milliers, et les deuils seront longs à cicatriser.

Les récentes déclarations du président américain D.Trump et de plusieurs ministres israéliens ont sidéré le monde. Les projets d'expulsion des palestiniens de Gaza et de Cisjordanie occupée ne peuvent être acceptés par la communauté internationale qui se prévaut de la Charte des Nations Unies.

Les citoyens landais qui veulent faire entendre leurs protestations se rassembleront :

**Samedi 15 février à 11 H place St Roch à Mont de Marsan**

**Les associations, syndicats, partis politiques** : MRAP, Mouvement de la Paix, Team Sama, LDH Mont de Marsan, France Palestine Solidarité, Cimade, La Libre Pensée, ATTAC Marsan, FSU, UL CGT du Marsan, Solidaires, PCF, LFI, Les Écologistes.

Le 10 février 2025

## En images, le retour des Gazaouis dans un champ de ruines : « Nous sommes heureux d'être rentrés, mais notre situation est catastrophique »

Plus de 376 000 Palestiniens, selon l'ONU, sont rentrés dans le nord de la bande de Gaza, à la faveur du cessez-le-feu en place entre Israël et le Hamas.

La quasi-totalité des 2,4 millions d'habitants de la bande de Gaza, assiégée par Israël, ont été déplacés par la guerre déclenchée par l'attaque sans précédent du mouvement islamiste Hamas sur le sol de l'Etat hébreu, le 7 octobre 2023. Depuis l'entrée en vigueur du cessez-le-feu, le 19 janvier, ils peuvent retourner chez eux. L'ONU a estimé, le 28 janvier, qu'au moins 376 000 Palestiniens sont rentrés dans le nord de la bande de Gaza, après avoir parcouru des kilomètres dans un paysage dévasté par les bombardements.



Waseem, 25 ans, qui a été déplacé avec sa famille dans la partie sud de la bande de Gaza sur ordre de l'armée israélienne, démonte sa tente pour retourner chez lui, à Deir Al-Balah, dans le centre de l'enclave, le 28 janvier 2025.

RAMADAN ABED / REUTERS



Des Palestiniens rentrent chez eux, dans le nord de la bande de Gaza, le 27 janvier 2025.

MOHAMMED SALEM / REUTERS



Une Palestinienne inspecte sa maison endommagée à Jabaliya, dans le nord de la bande de Gaza, le 4 février 2025.

OMAR AL-QATTAA / AFP